
Simon (Janssen) présente l'association, les modalités de l'AG, etc. Belle présentation Simon :+1:  
Il encourage les membres à se présenter pour des postes du CA; la moitié des membres du CA de l'an dernier ont ter
miné leurs études, et donc beacoup de postes sont à combler.  
  
Simon présente l'ordre du jour.   
Laurier propose l'ouverture de l'AG - Laura appuie  
  
L'AG est ouverte à 18h40 le 15 septembre 2022.  
  
0. Ouverture  

Laurier se propose comme secrétaire, Laura appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

  
Mathieu Morin so propose comme président de l'AG, Samy Rasmy appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

  
1. Adoption de l'ordre du jour  

  
Simon propose l'ordre du jour.  
  
Laurier propose l'adoption de l'ordre du jour, mais avec l'inversion des points Élections à l'association et Élections 

aux comités du DIRO.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  
  

2. Grève pour la planète le 23 septembre 2022  
  
Simon présente la marche pour la justice climatique. Il mentionne que l'associatio est pro-environnement. Il propo

se qu'on fasse une grève pour permettre aux étudiants de participer à la marche. On rejoindrait d'autres assos (maths, 
...******* quelles assos?). Simon présente les modalités de la grève, commenc ça fonctionne.  

  
On demande un appui pour continuer ce point. On va discuter du point et passer au vote.  

  
Un étudiant mentionne une préoccupation par rapport au fait qu'une séance se fasse en ligne. Louis mentionne que

les professeurs n'ont pas le droit. Mathieu Morin appuie avec son expérience, mentionne. Un étudiant mentionne qu
e c'est illégal d'empêcher des étudiants d'accéder à un cours. Louis mentionne qu'on n'empêche pas les étudiants d'as
sister à leur cours, mais qu'on empêche les professeurs de donner leur cours. 4D Chess move my guy, good job.  
  

[intervention manquante]  
  

Maxim Bernard mentionne que ça arrive parfois que quelques étudiants se rendent dans les locaux, et que les piqu
etages sont simplement des outils [coercitifs?] pour inciter les étudiants et leurs professeurs à annuler le cours.  

  
[intervention manquante]  

  
Mathieu Morin: y a-t-il des questions ? pas de question. Y a-t-il une demande de vote ?  
  
Louis: Je propose un vote.  
  
Laurier appuie.  

  
Vote:  

Présentiel:  
Pour: 44 voix  
Contre: 3 voix  
Abstention: 8 voix  



Zoom:  
Pour: 8 voix  
Abstention: 1 voix  

  
Résultat du vote:  

Pour: 52 voix  
Contre: 3 voix  
Abstention: 9 voix  

  
On note le nombre de personnes présentes: 63 personnes dans le local.  

  
Mathieu: le point de grève est terminé, le prochain point sera celui des élections; mais étant donné que la Pizza arr

ive, je ne crois pas pouvoir capter votre attention. On prend une pause.  
  
Louis s'avance dans le local en transportant une majestueuse pile de 6 pizzas. Il se fait acclamer par les membres du 
quorum. Il leur mentionne qu'ils et elles ne l'aiment seulement que pour la pizza.  
  
Karim Boumghar le suivit, transportant lui aussi sa pile de pizzas. La foule s'emballe. Le peuple a faim !  
  
La première pointe se fait dévorer en quelques secondes. Rapidement, les étudiants et étudiantes passent prendre leur
part. La joie règne dans le local. L'AG est un succès !  
  
On retrouve une pincée de calme dans le local, alors que les étudiants et étudiantes savourent leur délicieuse Pizza bi
en méritée.  
  
Mathieu: On va continuer avec le prochain point, c'est à dire les élections.  
  
3. Élections à l'association (+ adjoint-e-s)  

1. Présidence  
  
Simon explique le poste de président. Simon se présente. Laurier appuie.  
  
On interrompt, pour faire un explication des postes, après une proposition d'Émulie.  

  
Simon décrit les postes tels qu'ils sont indiqués dans la charte. Quelqu'un demande une explication pour le poste d

e NullPointerException. Jean explique qu'historiquement, personne ne voulait s'impliquer, alors les   
  

On revient à la proposition de Simon pour la présidence de l'association. Laurier a appuyé. Simon explique qu'il es
t dans l'association depuis environ 1 an et demi. Il aimerait impliquer davantage les gens dans la vie étudiante de l'U
niversité de Montréal. Avec Robin Milosz, il fait les clubs parascolaires. Il a un projet qui serait de faciliter les paie
ments, en utilisant une carte de crédit qui appartiendrait à l'Association.  
  

On passe au vote.  
  

Simon est élu à l'unanimité en présentiel. Par zoom, on a 1 vote pour Simon et une abstention. Simon est élu   
  

2. Vice-présidence interne  
  
Laurier se propose, Louis appuie.  
Laurier fait son discours.  
Il mentionne qu'il s'appelle Laurier, qu'il se présente comme vice-président interne, et qu'il n'a rien d'autre à dire.  
Il reçoit des applaudissement retentissants de la part des membres présents.  
On passe au vote.  
Laurier est élu par une majorité manifeste.  
  



3. Vice-présidence externe  
  
On décrit le poste. Samy  se présente pour le poste. Samy a gagné le best delegate à son CÉGEP, vanier. Laurier et

Alex Rompré appuient.  
Samy gagne le vote à la majorité manifeste.  

  
4. Secrétariat  
  
Simon décrit le poste de secrétaire. Il mentionne que c'est le poste qu'Il a occupé le poste durant la dernière année 

et demi.   
Simon propose Juan Duran. Juan n'a pas pu assister à l'assemblée générale, mais a envoyé un message à Simon m

entionnant qu'il se propose comme secrétaire.  
On passe au vote.  
Juan est élu à la majorité manifeste.  

  
5. Trésorerie  

  
Simon décrit le poste de trésorier.  
Maxim Bernard se présente comme trésorier. Louis appuie.  
On passe au vote. Maxim est élu par une majorité manifeste.  

  
  

6. Coordination à la vie étudiante  
  

Simon décrit le poste. il parle de soirées avec alcool, de soirées de jeux de société, mentionne que le CVE est le ch
ef du COUSSIN.  

Louis se propose. Samy appuie.  
Louis mentionne qe s'il est cve, il va essayer de faire plus d'évènements et des plus gros événements. On mentionn

e brièvement: chalets, un possible bal des finissants, de plus gros événements..  
On passe au vote.  
Louis est élu par une majorité manifeste.  

  
Jean fait une intervention concernant un   
  

7. Adjoints  
  

1. Présidence  
Simon décrit le poste d'adjoint-président.  
Alex Rompré se propose.  
On passe au vote.  
Alex est élu par une majorité manifeste.  

  
2. Vice-présidence interne  

On demande une explication du poste. On décrit le poste.  
Maxime Davidson-Longpré se présente.  
On passe au vote. Maxime est élu par une majorité manifeste  

  
3. Vice-présidence externe  

Justin Veilleux se présente pour le poste d'adjoint VP externe. Il présente un discours relativement vide, mais q
ui soulève tout de même la foule de manière impressionnante.  

On passe au vote. Justin est élu par une majorité manifeste  
  
4. Secrétariat  

  
5. Trésorerie  



Nicholas Cooper se propose pour le poste.  
Il présente un discours de présentation, dans lequel il mentionne que son ex était comptable.  
On espère qu'elle ne l'a pas laissé pour son manque de talent en comptabilité.  
On passe au vote. Nicholas est élu par une majorité manifeste.  

  
6. Coordination à la vie étudiante  

Jean se propose. Il présente un discours.  
Il mentionne son seul projet, une sortie à l'Hotel Motel Coconut, à Trois Rivières.  
Il dit, très calmement:  

"Fermez vos yeux. Imaginez vous l'Hôtel Motel Coconut, à Trois-Rivières. Vous le voyez?"  
On observe une longue pause. Il poursuivit avec un peu plus d'entrain et manifestement joyeux:  

"C'est exactement à ça que ressemble l'Hôtel Motel Coconut!  
Le plan est de louer un autobus, de se rendre là-bas, et de réserver le bar au complet.  
L'autobus reste là, on fête jusqu'à 3h00, et on rentre en autobus pour le premier métro."  

La foule l'applaudit pour son idée.  
Louis demande s'il va se présenter aux réunions des CVE. Il lui répond que parfois.  
Francis se propose. Il mentionne qu'il essaie de s'impliquer.  
Laurier demande s'il compte travailler avec Jean pour son projet d'Hôtel Motel Coconut.  
Francis mentionne qu'il est très down. À voir. J'ai très hâte à cette soirée.  
On passe au vote. Francis est élu par une majorité manifeste.  

  
8. Vote du COUSSIN  

  
1. Responsable MiDiro  

Simon fait la description du poste.  
Mattéo Delabre se propose. Mattéo mentionne qu'il est un étudiant au doctorat.  
On passe au vote. Mattéo est élu par une majorité manifeste.  

  
2. Responsable compétition  

Louis fait la description du poste. Il mentionne qu'il demeure disponible pour des questions.  
Mattéo se propose également pour ce poste. On passe au vote. Mattéo est élu par une majorité manifeste.  

  
3. Responsable soirée (2 postes)  

Emeric Laberge se propose. Il fait un discours. On l'applaudit.  
Samuel Fournier se propose.  
Élie Pilon se propose.  
Laurier se propose. Il flex ses chars pour se faire élire. Est-ce que ça va fonctionner ? Seul le vote nous le dira.  
Élie et Laurier élus par vote par approbation.  

  
4. Représentant sport  

Emeric se propose pour le poste.  
On passe au vote. Emeric est élu par une majorité manifeste.  

  
5. Null pointer exception  

Mathieu décrit le poste.  
Jean mentionne que c'est un des postes les plus cools.  
Il mentionne que l'Hôtel Motel Coconut sera lit, mais jamais autant que le Carnaval.  
Émulie se présente ! C'est accueilli avec une joie des plus retenties.  
On passe au vote. Émulie est élue par une majorité manifeste.  

  
9. Représentation du café étudiant Math-Info (3 postes)  

Simon décrit le poste. Mathieu mentionne qu'il ya 3 postes à combler. Il demande aux Membres de l'Assemblée
s'ils ou elles ont des questions.  

Guillaume Tardif se propose. Il fait son discours.  
Laurent Charlebois se propose. Il a de l'expérience avec le café.   



Simon se propose. Il a également de l'expérience avec le café étudiant.  
Chirin Reabitchi se propose. Il mentionne qu'il est inscrit sur la feuille des bénévoles et qu'il désire s'impliquer.  
Colin Parent se propose. Il est actuellement président du café, il était présent avant la pandémie [si bien compris

?]. Il mentionne qu'il est un DIROsaure, comme Laurier  
On passe au vote. Laurent, Simon et Colin ont été élus.  
Résultats du vote:  

Guillaume: 16 voix  
Laurent: 18 voix  
simon G: 17 voix  
Chirin: 10 voix  
Colin: 26 voix  

Colin, Laurent et Simon G sont élus.  
  

10. Représentation de première année au baccalauréat en informatique  
Joanie Birtz se propose. Alex Rompré appuie la proposition.  
Simon Janssen propose Arpad [...] il mentionne qu'il souhaite que tous les étudiants jouissent d'un environneme

nt amical et calme.  
On passe au vote. Joanie est élue par une majorité manifeste.  

  
11. Représentation de deuxième année au baccalauréat en informatique  

Élie Pilon se propose. Il mentionne qu'il serait un bon représentant 2e année car il est en 2e année.  
On passe au vote. Élie est élu par une majorité manifeste.  

  
12. Représentation de troisième année au baccalauréat en informatique  

Émulie se présente. Francis et Jean appuient.  
On passe au vote. Émulie est éluie à l'unanimité.  

  
13. Représentation de la majeure en informatique  

Laura Salas se présente.  
On passe au vote. Laura est élue par une majorité manifeste.  

  
14. Représentation du baccalauréat bidisciplinaire en mathématiques et informatique  

Émulie se présente.  
On passe au vote. Émulie est élue par une majorité manifeste.  

  
15. Représentation de la maîtrise en informatique  

Kevin Lessard se propose. Il mentionne qu'il est en maîtrise.  
On passe au vote. Kevin est élu par une majorité manifeste.  

  
16. Représentation du doctorat en informatique  

Jean propose Julien Codsi. Laurent Charlbeois appuie.  
[On] propose Jean. Alex Rompré [et d'autres] appuie[nt].  
Jean accepte la nomination.  
On passe au vote. Jean est élu par une majorité manifeste.  

  
17. Représentation des étudiants internationaux  

Rayane Se présente. Il vient du Maroc.  
Emma se présente. Nationalité francaise mais a vécu en Allemagne.  
Mattéo Delabre se présente. Nationalité française.  
Mehdi Medjahed se présente. Il vient d'Algérie, et souhaite un excellente rentrée remplie de succès. Guillaume 

Tardif appuie.  
On passe au vote.  
Vote:  

Rayane: 16 voix  
Mattéo: 17 voix  



Emma: 7 voix  
Mehdi: 9 voix  

Mattéo est élu.  
  

18. Représentation des femmes  
Emma Gallifet se présente (par Zoom).  
On passe au vote.  
Emma est élue par une majorité manifeste.  

  
19. Membre de confiance  

Simon présente le rôle.  
Francis se propose.  
Alex Rompré se présente. Il vit dans les résidences.  
Rawane se présente  
Justin Veilleux se présente.  
On passe au vote.  
Vote:  

Francis: 23 voix  
Alex: 23 voix  
Rawane: 15 voix  
Justin: voix  

  
4. Bilan du budget 2021-2022  

Présentation du budget.  
Louis propose d'accepter le budget tel quel. Laurier appuie.  
Pas de demande de vote. Le budget est approuvé à l'unanimité.  

  
5. Budget 2022-2023  

Louis propose d'augmenter à 4000$ la case de dépenses pour Chalet. Élie appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

Laura propose d'augmenter à 3500$ la case initiations. Émulie appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

Laura propose d'augmenter à 1500$ la case RFIUM. Louis appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

Emeric propose d'augmenter à 500$ la case budget. Louis appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

Laura propose d'augmenter à 200$ la case décoration (pour le local des clubs).  
Laurier amende la proposition, et suggère de l'augmenter à 300$. Alex Rompré appuie.  

Colin propose d'allouer 2000$ pour le paiement des factures. Laurier appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

Francis propose d'augmenter le budget. Émulie appuie avec un montant de 500$. Laurier appuie.  
Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  

  
Simon propose l'adoption du budget 2022-2023. Louis appuie.  

Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  
  
Simon propose la fermeture de l'AG et le report des points restants à un CA. Laurier appuie.  

Pas de demande de vote. La proposition est adoptée à l'unanimité.  
  
Les points restants sont:  

6. Élections aux comités du DIRO  
1. Comité d'autoévaluation du DIRO (3 postes)  
2. Comité social DIRO (2 postes)  

  
7. Fermeture  



Fermeture de l'AG à 21h47 le 15 septembre 2022.  


